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„Ich aber sprach: Herr, wer
bist du? Der Herr sprach: Ich
bin Jesus, den du verfolgst;
steh nun auf und stell dich auf
deine Füße. Denn dazu bin ich
dir erschienen, um dich zu er-
wählen zum Diener und zum
Zeugen  für  das,  was  du  von
mir gesehen hast und was ich
dir noch zeigen will.“

Apg 26,15-16

Geradezu sprichwörtlich ist die
Formulierung geworden: „Da ist
jemand vom Saulus zum Paulus
geworden!“ Das geht auf ene
tatsächliche Persönlichkeit zu-
rück. Saulus war ein fanatischer
Pharisäer, ein Jude, der die auf-
kommende Sekte der Christen
mit großer Inbrunst und gewaltt-
tätigem Fanatismus bekämpfte.
Er ließ sich Vollmachten aus-
stellen im Namen seiner Reli-
gion, Menschen gefangen zu
setzen, Menschen zu verhören,
zu foltern, ja sogar zu töten oder
einem Todesurteil zuzuführen,
ausschließlich aufgrund der
Tatsache, dass diese Menschen
an Jesus Christus glauben. Doch
dann haute es ihm buchstäblich
vom Pferd. Unser Bibeltext ist
ein Ausschnitt von dem Bericht
darüber, den Paulus in der Bibel
gleich dreimal gab, weil ihm
dieses Erlebnis so wichtig war.
Aus  dem  Christushasser  Sau-
lus wurde der Botschafter der
Liebe Gottes im Auftrag von
Jesus Christus und nannte sich

von da an Paulus. Auf die Frage
von Paulus: „Herr, wer bist du?“
bekommt er von Gott selbst eine
Antwort. Das ist für uns sehr
wegweisend. Erst, als er die
Existenz Gottes, die Herrschaft
von Jesus Christus nicht mehr
in Zweifel zog, erst als er bereit
war, sich diesem Gott zu ö  nen
und von ihm selber zu erfahren,
wer Gott ist und was Gott will,
erst dann bekam er die Antwort
die er suchte.

„Ich bin Jesus!“ Das ist das
ganz große Erlebnis im Leben
eines Menschen, wenn er dahin
kommt zu begreifen, zu erken-
nen ja zutiefst zu erfahren: Gott
spricht zu uns: „Ich bin Jesus!“
In Christus liegt das Heil. Wer
Jesus hat, der hat das Leben.
So sagt es uns die Bibel im 1.
Johannesbrief Kapitel 5.

Doch dabei ließ Jesus Christus
es nicht bewenden. Er forderte
Paulus auf, sich auf die Füße
zu stellen. Aufzubrechen. Zu
beginnen, ab sofort sein Leben
ausschließlich in den Dienst
des Evangeliums zu stellen. Das
heißt in den Dienst der Verkündi-
gung davon, dass Jesus Christus
der einzige Weg zu Gott ist, und
davon, dass wir alle diesen Jesus
Christus brauchen, um gerettet
zu werden. Denn wir Menschen
sind schuldig vor Gott, weil
wir eigensinnig vor ihm  iehen
und nicht das tun, was wir tun

Ein Leben für Jesus Christus
sollten: Nämlich ausschließlich,
konsequent und jeden Tag mit all
unserer Kraft Gott dienen!

Paulus bekommt dann von Jesus
gesagt:  „Denn dazu bin ich
dir erschienen, um dich zu
erwählen zum Diener und zum
Zeugen für das, was du von
mir gesehen hast und was ich
dir noch zeigen will.“

Es geht um Zeugnis. Paulus -
und damit wir alle - sollen uns
nicht irgendwelche Märchen
ausdenken oder irgendwelche
Stories erzählen, sondern wir
sollen von Gott das berichten,
was wir tatsächlich erfahren
haben. Später formuliert das
Paulus so im 1. Korintherbrief
Kapitel 15,3-4: 3 „Denn als
Erstes  habe  ich  euch  weiter-
gegeben, was ich auch emp-
fangen habe: Dass Christus
gestorben ist für unsre Sünden
nach der Schrift; und dass er
begraben worden ist; und dass
er auferstanden ist am dritten
Tage nach der Schrift;...“

Das Leben von Paulus veränder-
te sich nach seiner Begegnung
total. Von nun an, war Paulus
Botschafter der Liebe Gottes
und brachte die frohe Botschaft,
dass jeder diesem Gott begegnen
kann und mit diesem Gott Heil
und Befreiung von Schuld ge-
schenkt bekommt! Das gilt bis
heute und auch für Dich!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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